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 Вчера, 1 сентября, во всех школах прозве-
нел заливистый звонок, оповещая о начале
нового учебного года. В нашей второй сред-
ней школе он известил также и о ее
многолетней истории. Нынешний год у
МАОУ ОСОШ №2 - юбилейный, ей исполняет-
ся 60 лет! Школа распахнула двери для ма-
леньких первоклассников, для них это самый
долгожданный день - за парты в учебном году
сядет 85 малышей. Как говорит директор
образовательного учреждения Алла Борисов-
на Комарова, такого давно не было. Обычно
формировалось три первых класса, а нынче
их четыре! Всего в школе будет учиться
710 ребят.

 ÑÎÁÛÒÈÅ

Праздник первого звонка
Необычным стало начало учебного года и

в Окуневской средней школе. Там назначен
новый директор - Светлана Анатольевна
Павлова, которая на торжественной линей-
ке обратилась с поздравлениями к учите-
лям и учащимся. Светлана Анатольевна
будет не только создавать необходимые
условия для процесса обучения, но и вести
уроки литературы.

Напутственные слова в адрес учеников
прозвучали и от главы муниципального рай-
она Виктора Давыдовича Воллерта. Он по-
желал ребятам удачи, когда они пойдут по
длинной, но такой интересной и полной от-
крытий дороге Знаний.

М. НИКОНОРОВА
Фото автора и А. САУТИЕВА

 Â ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÖÈÈ ÐÀÉÎÍÀ

31 августа в администрации
района прошло очередное ап-
паратное совещание. Провел
его глава района Виктор Давы-
дович Воллерт.

Александр Викторович Робка-
нов, начальник управления раз-
вития АПК, проинформировал,
что в ходе сельскохозяйствен-
ных работ на территории Ому-
тинского района активно к убор-
ке зерновых приступили восемь
сельскохозяйственных предпри-
ятий. Всего имеется 107 зерно-
уборочных комбайнов, 32 из ко-
торых в настоящее время  ра-
ботают в поле. Площадь обмо-
лота составляет 33 тыс. 051 га,
средняя нагрузка на комбайн -
309 га. На сегодняшний день
обмолочено 2738 га, намолот
составил 5883 тонны. Сред-
няя урожайность пшеницы -
18,8 ц/га, ячменя - 28,1 ц/га.
Что касается гороха, то его ос-
талось убрать в трех хозяйствах:
ИП Дмитриева, ЗАО «Шабанов-
ское МПО» и ИП Яцукова.
На данный момент гороха
обмолочено 1526 га, намолоче-
но 2900 тонн при средней уро-
жайности с гектара 19 ц/га.

Последние дни позволили
немного поработать на заготов-
ке кормов. На сегодня полно-
стью свои потребности по сена-
жу закрыли ООО «Подволоши-
номолоко», ООО «Перспекти-

К отопительному сезону
район готов

ва», СПК «Победа», ООО «Яб-
лочное», ООО «Окуневское»,
ООО Сп «Ситниковское», ООО
«Бизон». Итого заготовлено
76% от потребности.

Готов ли Омутинский район к
отопительному сезону, расска-
зал заместитель главы админи-
страции, начальник отдела ЖКХ
СГТС Сергей Анатольевич Куз-
нецов. Окончены работы на
центральной котельной по мон-
тажу сетевых насосов. Готова к
приемке котельная по ул.Пер-
вомайская, 2. На вопрос главы
«как Вы лично оцениваете го-
товность района к отопительно-
му сезону?» Сергей Анатолье-
вич ответил, что есть недочеты,
которые нужно устранить, но
они не помешают начать ото-
пительный сезон в срок. Самое
главное, нет задолженности за
потребляемые ресурсы.

На прошлых аппаратных со-
вещаниях глава района поручил
подготовить реестр пустующих и
заброшенных зданий, несущих
угрозу безопасности и жизни
населения. Сергей Александро-
вич Иванов, заведующий секто-
ром ГО и ЧС, рассказал, что во
исполнение поручения состав-
лены списки таких объектов и
сделано более 200 фотографий.
Работа будет продолжена.

М. НИКОНОРОВА

13 сентября 2015 года состоятся выборы депутатов в
представительные органы местного самоуправления.
Жители сельских поселений Омутинского района бу-
дут избирать депутатов в свои сельские Думы.

Избирательные участки, на которые граждане Ому-
тинского района должны прийти и проголосовать за
того или иного депутата, были опубликованы в район-
ной газете «Сельский вестник» 15 и 17 июля 2015 года.

Со 2 по 12 сентября 2015г. в соответствии со статьей
69 Избирательного кодекса Тюменской области будет прово-
диться досрочное голосование. Избиратели, которые в день
голосования по уважительной причине (отпуск, командиров-
ка, режим трудовой и учебной деятельности, выполнение
государственных и общественных обязанностей, состояние
здоровья и иные уважительные причины) будут отсутство-
вать по месту своего жительства и не смогут прибыть в
помещение для голосования на избирательном участке, могут
проголосовать досрочно в помещениях участковых избира-
тельных комиссий.

В выборах будут принимать участие три избирательных
объединения: Тюменское региональное отделение Всерос-
сийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», ТЮМЕН-
СКОЕ ОБЛАСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ политической партии
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРА-
ЦИИ» и Тюменское региональное отделение Политической
партии ЛДПР - Либерально-демократической партии России,
а также три самовыдвиженца.

До выборов
осталось 11 дней

Глава района В.Д.Воллерт, глава Окуневского сельского
поселения Т.В.Осинцева и директор школы С.А.Павлова

поздравляют самых маленьких учеников

С бантами белыми
и пышными букетами

А где же мой класс?

Танцуют будущие выпускники

Первый раз в первый класс нас за руку ведет учитель
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 ÑÅËÜÑÊÈÉ ÒÐÓÄВ настоящее время многие
предприимчивые граждане
необъятной нашей страны ищут
любые возможности для веде-
ния своего доходного бизнеса.
Кто-то занимается торговлей,
кто-то оказанием услуг или стро-
ительством, но вот в агропро-
мышленный комплекс идут не
многие. Зная, что это сложный
нелегкий процесс, требующий
огромных капиталовложений в
начальной стадии его развития,
люди в данную малодоходную
отрасль идут неохотно. Тем не
менее, в нашем районе такие
энтузиасты появляются.

Однажды, проходя по терри-
тории центрального рынка, я
увидел старенькую «Газель», с
которой шла оживленная тор-
говля свежими огурцами. По-
дойдя к хозяину машины, кото-
рый представился мне Адале-
том Исмаиловичем Сулеймано-
вым, мы разговорились с ним о
его бизнесе. Адалет приехал к
нам из солнечного Азербайджа-
на. Чтобы ни от кого не зави-
сеть, нормально жить и кор-
мить свою семью, он в селе
Южно-Плетнево обосновал
свое тепличное хозяйство: по-
строил деревянные каркасы,
обтянул их полиэтиленовой
пленкой, изготовил железные
печи-буржуйки, запасся дрова-
ми.

- Проблем с закупом семян
для будущей рассады огурцов и
помидоров не было, - говорит
Адалет Исмаилович. - Мы
вышли на Новосибирских по-
ставщиков, закупающих высоко-
урожайные сорта семян в Гол-
ландии, приобрели у них требу-
емое количество семенного ма-
териала, в начале марта его
посеяли и, начиная с июля, ста-
ли получать первую овощную
продукцию, затем реализовы-
вать ее на близлежащих рын-
ках. Работа в тепличном хозяй-
стве непростая, требует посто-
янного внимания  за состояни-
ем саженцев, температурным
режимом, поливом. Для ухода
за растениями на сезон мне
пришлось нанять 10 человек
рабочих из местного населения,
потому как площадь под тепли-
цами немаленькая. Только
под огурцами я задействовал
3660 квадратных метров земли,
да для томатов построил теп-
лицу площадью 1500 кв. метров.
Высадил 14600 корней огуреч-
ной и помидорной рассады,
запланировал получить с каж-
дого куста по 6-7 килограммов
овощей. Пока мои расчеты оп-
равдываются. Кроме помидоров
и огурцов посадили еще 12 га
картофеля сорта «Розара».
Урожай его в этом году ожида-
ется хороший, все затраты на
выращивание я думаю, что оку-
пятся. Мне  хотелось, конечно,
усовершенствовать свое дело -

Тепличное
хозяйство

газифицировать теплицы при-
родным газом. Это дало  бы до-
полнительно по 3-4 кг урожая с
каждого куста огурцов и поми-
доров. Но этот вопрос упирает-
ся, в первую очередь, в оформ-
ление дорогостоящей докумен-
тации. Только заказать проект
на газификацию обойдется око-
ло миллиона рублей, да плюс
еще масса других согласований.
Без поддержки со стороны го-
сударства строительство газо-
вой системы отопления не под
силу никакому начинающему
предпринимателю. Это нас ра-
зорит в один день. Вот и прихо-
дится по старинке, дровами,
круглосуточно отапливать тепли-
цы - иначе все в них замерзнет

и погибнет. Хотелось, чтобы на
эти вопросы хоть кто-то обра-
тил внимание, тогда и теплиц
больше бы построили,  допол-
нительные рабочие места орга-
низовали и на заграницу мень-
ше заглядывали, закупая там
недешевые огурцы и помидоры.

Глядя на продукцию, выра-
щенную Адалетом Исмаилови-
чем Сулеймановым, я неволь-
но заметил, что все его огурчи-
ки, как на подбор - красивые,
маленькие, пупырчатые. Они
пригодны не только для потреб-
ления в свежем виде, но и хо-
зяйкам на засол.

Г. АМБРОСЕНКО
Фото А. САУТИЕВА

За 8 месяцев в Межмуниципальный отдел МВД России «Ому-
тинский» поступило более полутора тысяч заявлений, сообщений
и иной информации граждан о преступлениях, правонарушениях,
происшествиях.

Факт убийства установлен
Вначале был накрыт стол, поставлено спиртное. Но после не-

скольких выпитых рюмочек спокойный разговор перешел в ссору.
А 29 июля в дежурную часть МО МВД России «Омутинский» посту-
пило сообщение, что в дневное время ушла из дома гражданка
Ш. Ее местонахождение неизвестно.

В ходе оперативно-розыскных мероприятий установлен факт
убийства гражданки Ш. Лицо, совершившее преступление, задер-
жано по ст.105 УК РФ (умышленное убийство).

И шашлычок под коньячок
Ночь. Неизвестное лицо проникло путем повреждения двери в

ПО Красноярское села Шабаново. Похищено больше десятка
бутылок коньяка Российского, Троекуровского, водка Калина Крас-
ная. Личность любителя дорогого спиртного установлена. По дан-
ному факту возбуждено уголовное дело, ч.2 ст.158 УК РФ.

Позарился на золото
В 7 часов утра гражданин К. взломал входную дверь в доме

жительницы села Вагай Т. и хозяйничал там до 15 часов. Он
ранее был судим, нигде не работал, а жить на что-то надо было.
В данном случае он похитил золотые изделия. Но благодаря
умелым действиям начальника дежурной смены майора поли-
ции Д.А.Усольцева, который вовремя и правильно сориентировал
наряды, преступление раскрыто. Преступник задержан. Золото
возвращено хозяйке.

***
Уберечь себя от квартирной кражи можно.
Лучший способ - это постановка квартиры на пульт сигнализа-

ции в отдел вневедомственной охраны.
Также стоит укрепить двери, установить сложные запорные зам-

ки или различные электронные замки.
Мошенница

Денег нет. Не беда, - решила жительница Омутинского рай -
она. Будут. На цветном принтере она изготовила три денежные
купюры номиналом 1000 рублей. Возбуждено уголовное дело по
ч.1 ст.186 УК РФ. Граждане, убедительная просьба, следите за
тем, что вам дают, сдают, что вы меняете.

***
В последнее время на территории области факты сбыта под-

дельных денежных купюр номиналом 1000 рублей участились.
Чтобы распознать фальшивку, нужно знать: на указанных купю-

рах имеется имитация водяных знаков плохого качества (имеют
искажения, плохо видны на просвет), герб города Ярославля при
наклоне банкноты не переливается с малинового на буро-зеле-
ный цвет, чередующиеся полосы, наблюдаемые при наклоне
банкноты и имеющие эффект радужных полос, отсутствуют (распо-
ложены слева от памятника Ярославу Мудрому), имитирована
микроперфорация (изображение цифры 1000 пробитой под гер-
бом города Ярославля в виде дырочек), которая имеет шерохо-
ватости, геометрия и типография расположения отверстий не со-
ответствуют подлинным банкнотам. В инфракрасных лучах под-
дельная купюра светится полностью, а подлинная купюра имеет
свечения частично.

Убедительная просьба незамедлительно сообщать о всех фак-
тах обнаружения фальшивых денежных купюр  в органы внутрен-
них дел.

Задержан с поличным
13 августа в два часа ночи благодаря охотоведам было задер-

жано самоходное транспортное средство, перевозившее мясо
дикого животного - косуля сибирская. Им управлял нигде не ра-
ботающий гражданин Щ. По данному факту возбуждено уголовное
дело.
Телефон полиции «Доверие» 3-33-52
Телефон полиции «Доверие» продолжает работать в круглосу-

точном режиме и принимать сообщения граждан.
Материалы 02 «Сирена» предоставил помощник начальника,

начальник отделения по работе с личным составом
МО МВД России «Омутинский», подполковник внутренней службы

Д. ЗАМЯТИН
К публикации подготовила Г. БОГАТОВА

02 «Сирена»
(криминальная хроника)

В Тюменской области
выберут лучшего волонтёра
Конкурс «Волонтер-2015» пройдет в Тюменской области

с 14 сентября по 3 октября.
Принять в нем участие могут молодые люди, занимающиеся

социально-значимой деятельностью, ведущие и пропагандирую-
щие здоровый образ жизни и неравнодушные к проблемам со-
временного общества.

Победителей определят в сфере социального, событийного,
профилактического волонтерства и волонтерства 70-летия Побе-
ды, также станет известен лучший руководитель координационно-
го центра волонтерского движения.

Конкурсные материалы принимаются до 14 сентября, сообщает
пресс-служба департамента по спорту и молодежной политике
Тюменской области.

ИА «Тюменская линия»

А.И.Сулейманов

В теплице

Тюменские сельхозпредприятия
наращивают

объёмы производства

Все основные направления
бюджетной поддержки сельско-
хозяйственной отрасли сохране-
ны в регионе в 2015 году.

Об этом заявил губернатор
Тюменской области Владимир
Якушев на заседании Совета по
реализации приоритетных наци-
ональных проектов при полно-
мочном представителе прези-
дента РФ в Уральском феде-
ральном округе, которое состо-
ялось в рамках VI Межрегио-
нальной агропромышленной
выставки УФО в Ханты-Мансий-
ске.

Открывая совещание, пол-
пред президента Игорь Холман-
ских подчеркнул, что от уровня
развития АПК во многом зави-
сит уровень и качество жизни
граждан.

- Глава нашего государства от-
метил, что введение санкций
подтолкнуло к активной работе
по импортозамещению и обес-
печению продовольственной
безопасности страны. Наилуч-
ших результатов удалось
достичь в аграрном секторе
экономики, - сказал Игорь Хол-
манских и добавил, что основ-
ными драйверами роста АПК в

Уральском федеральном окру-
ге являются производство мяса,
яиц, овощей закрытого грунта.

- Несмотря на сложности, свя-
занные с неблагоприятной по-
годой в период уборки урожая в
2014 году и посевной кампании
2015 года, аграрии Тюменской
области выполнили весь ком-
плекс полевых работ в соответ-
ствии с технологическими тре-
бованиями и в оптимальные
сроки, - отметил Владимир Яку-
шев.

- По итогам шести месяцев
2015 года в хозяйствах всех ка-
тегорий по сравнению с про-
шлым годом увеличено произ-
водство скота и птицы на убой.
На 3,5 процента выросли про-
дуктивность молочного скота и
валовой надой молока. Ежегод-
но увеличивается доля племен-
ного скота в общем поголовье
молочного стада, в 2015 году
этот показатель вырос до
46,6 процента. В области дей-
ствует племенной репродуктор

по разведению крупного рога-
того скота по пяти мясным по-
родам. Общее поголовье чисто-
породного и помесного мясно-
го скота составляет 20,2 тысячи
голов, - рассказал губернатор.

Владимир Якушев добавил,
что в регионе реализуется де-
сять крупных инвестиционных
проектов в сфере АПК. В целом
же, с 2006 года сельскохозяй-
ственными предприятиями вло-
жено около 60 млрд рублей
инвестиций.

- За счет собственного произ-
водства полностью удовлетворя-
ется потребность Тюменской
области в основных видах сель-
скохозяйственной и продоволь-
ственной продукции. А объемы
производства картофеля, ово-
щей, зерна, молока, свинины,
яиц позволяют обеспечивать
свежими и качественными про-
дуктами еще и жителей Ямала
и Югры, - подчеркнул глава ре-
г и о н а .

ИА «Тюменская линия»
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Виктор Бородин с тренером И.Н.Шумайловым

 ÑÏÎÐÒ

Юные шахматисты Омутинского района приня-
ли участие в областном открытом шахматном
фестивале «20-й Кубок Р.Г.Фольца», проходив-
шем в Ярковском районе. Организаторами ме-
роприятия выступили отдел по спорту и моло-
дежной политике администрации Ярковского
района, Тюменская областная шахматная феде-
рация и областной шахматный клуб имени
А.Е.Карпова.

Впервые Летний Кубок прошел без участия
Рудольфа Георгиевича Фольца. Многолетний ру-
ководитель ярковского шахматного клуба, заслу-
женный учитель РФ, отличник просвещения скон-
чался в июне текущего года на 86-м году жизни.
Его воспитанники показывали высокие результа-
ты на областных и всероссийских турнирах. Был
случай, когда ярковские шахматисты «всухую»
обыграли команду из Нью-Йорка. Три года на-
зад, благодаря Русскому астрономическому об-
ществу, звезда в созвездии Северная Корона
получила имя Рудольфа Фольца.

Омутинская команда в составе пятиклассни-
ков Виктора Бородина, обладателя 2-го взросло-
го разряда по шахматам (ОСОШ №2), Артема
Беляева (ОСОШ №1) и Екатерины Машуровой
(10 кл. Ситниковская СОШ) под руководством
инструктора-методиста по физической культуре
и спорту Ивана Николаевича Шумайлова не в
первый раз выступала на соревнованиях регио-
нального уровня. Все члены сборной являются
призерами областного шахматного турнира «Бе-
лая ладья».

На фестивале памяти Р.Г.Фольца собралось
около сотни шахматистов разных возрастов из
Тюмени, Тобольска, Ишима, сельских террито-
рий. В течение недели ежедневно проходили ко-
мандные и личные турниры, разбор партий. В
свободное время участники могли отдохнуть от
интеллектуальной игры на природе: сходить на
речку, погулять в бору или поиграть в настоль-
ный теннис, футбол, волейбол.

В рамках фестиваля прошел праздник шахмат,
на котором состоялась матчевая встреча тюмен-
ских ветеранов и шахматистов Ярковского райо-
на. Также для 30 юных шахматистов был дан
сеанс одновременной игры международным грос-
смейстером, директором областного шахматного
центра им. А.Е.Карпова Евгением Викторовичем

Шахматные
фестивали
и турниры

Прокопчуком. По истечении часа за шахматной
доской из ребят остался только омутинец Витя
Бородин. Гроссмейстер предложил школьнику
ничью, но тот, проявив спортивный характер,
вежливо отказался. За участие в сеансе одно-
временной игры Вите вручена Почетная грамо-
та. За успешное выступление на областном шах-
матном фестивале «20-й Кубок Р.Г.Фольца» По-
четной грамотой также отмечен тренер команды
Иван Николаевич Шумайлов.

В августе в центральной библиотеке состоялся
районный шахматный турнир, посвященный Дню
физкультурника. В нем выступили любители шах-
мат из Омутинского, Вагая, Окуневского и Ситни-
ково. Игра шла в двух подгруппах. Победу одер-
жали среди мужчин и юношей: 1-е место - Васи-
лий Старцев (с.Вагай), 2-е место - Евгений Алек-
сеев (с.Окуневское), 3-е место - Виктор Бородин
(с.Омутинское); среди женщин и девушек лучши-
ми стали Екатерина Машурова - (1-е место) и
Ирина Крупко (с.Омутинское) - (2-е место).

Впереди у шахматистов района областной тур-
нир «Белая ладья», Спартакиада среди учащих-
ся общеобразовательных школ. И.Н.Шумайлов
примет участие в шахматном турнире на приз
газеты «Тюменская область сегодня».

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

В последние годы в разви-
тии агропромышленного комп-
лекса района произошло нема-
ло изменений. Некоторые хо-
зяйства ликвидировались, дру-
гие образовались, иные, в свя-
зи со сменой собственников,
переименовались. В сегодняш-
нем материале я бы хотел ос-
тановиться на одном из старей-
ших предприятий села Омутин-
ского - ООО «Совхоз «Про-
гресс». Это хозяйство, специа-
лизирующееся на выращива-
нии птицы, за истекшую деся-
тилетку меняет уже пятого уч-
редителя, но, как ни печально,
своего должного экономичес-
кого развития оно пока достичь
не может. По моим наблюдени-
ям, с приходом очередного хо-
зяина, в первое время в совхо-
зе создаются положительные
поступательные движения, но
со временем активность соб-
ственников снижается и, как
следствие, предприятие пере-
продается в другие руки. И вот
снова в ООО «Совхоз «Про-
гресс» появился очередной
учредитель. Купив предприя-
тие, практически прекратившее
свою производственную дея-
тельность, с оставшимися не-
малыми долгами перед бюд-
жетом, кредиторами и соб-
ственными работниками, новое
руководство решило во что бы
то ни стало реанимировать эко-
номику совхоза.

- Не имея определенного
опыта работы в отрасли птице-
водства, - рассказывает гене-
ральный директор ООО «Со-
вхоз «Прогресс» Дмитрий Вла-
димирович Баринов, - учреди-
тели предприятия, вложив в него
уже немалую сумму денежных
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Возродим ли птицеводство?
средств и сделав ставку на
местных специалистов, стали
постепенно раскручивать техно-
логию производства мяса пти-
цы. Для начала мы заключили
договоры с ЗАО «Тюменский
бройлер» на поставку инкуба-
ционных яиц. Комбикорма до-
говорились брать на Тюменс-
ком мелькомбинате, который
очень хорошо зарекомендовал
себя как производитель птичь-
их кормов. С будущей реализа-
цией мяса птицы мы проблем
не видим. Омутинские курочки
давно завоевали славу в потре-
бительских кругах, которые с не-
терпением ждут очередных
партий поставки мяса бройле-
ров. Главное сейчас для нас -
добиться хорошей рентабель-
ности  выпускаемой продукции,
но для этого надо многое сде-
лать. Нам достались довольно
изношенные производственные
фонды. Все птичники требуют
капитального ремонта: рассы-
паются стены, протекают кры-
ши, разрушены бетонные полы.
Для выращивания бройлеров
мы в срочном порядке провели
ремонт нескольких корпусов для
содержания птицы, купили три
партии инкубационного яйца,
проинкубировали их, вывели 60
тысяч цыплят. В настоящее вре-
мя занимаемся откормом. Пер-
вый убой молодняка на мясо
начался в конце августа. Пла-
нируем восстановить все ранее
имеющиеся торговые точки не
только в нашем районном цен-
тре, но и наладить работу с быв-
шими потребителями продукции
ООО «Совхоз «Прогресс». В на-
стоящее время, как и прежде,
действует совхозное придорож-
ное кафе. Второй большой про-

блемой для нас, как выясни-
лось, является цех убоя и пере-
работки птицы. Он уже давно
не отвечает современным тре-
бованиям технологии, его обо-
рудование устарело не только
физически, но и морально. По-
этому следующим этапом мо-
дернизации предприятия будет
убойная линия птицы. В наши
планы входит решение вопроса
по созданию собственного ро-
дительского стада для произ-
водства инкубационного яйца. В
своей рабочей перспективе мы
не отказываемся от напольно-
го содержания птицы, потому
как этот метод позволяет выра-
стить более качественную и вкус-
ную продукцию. Как я уже гово-
рил, корма для наших цыплят
заказываем на Тюменском
мелькомбинате. Но нам в каче-
стве основного сырья для их
производства потребуется в год
до 1,8 тысячи тонн пшеницы.
Поэтому мы готовы заключить
договоры с омутинскими сель-
хозтоваропроизводителями на
поставку до конца текущего года
вышеназванного объема зерна.
Есть у нас проблема и с рабо-
чими кадрами. Пользуясь слу-
чаем, я обращаюсь к бывшим
работникам совхоза, а также
трудоспособному населению
Омутинского района, помочь
нам в восстановлении хозяй-
ства. Вся наша дальнейшая де-
ятельность будет базироваться
на экономике. Если предприя-
тие станет рентабельным, то
оно будет жить и работать. Мы
надеемся также и на бюджет-
ную поддержку.

Как идет процесс роста и
развития птицы, ее сохранность,
мы говорили с главным техно-

логом ООО «Совхоз «Прогресс»
Алексеем Валерьевичем Бетех-
тиным. Вот что он нам расска-
зал:

- Первую партию выращен-
ной птицы начали забивать
22 августа. Надо отметить, что
в 38-дневном возрасте жи-
вая масса цыплят составила
2100 граммов, это отвечает нор-
мам ее физиологического раз-
вития. Среднесуточный привес
достиг 50 граммов, сохранность
молодняка около 90%. Эти по-
казатели говорят о том, что по-
ступившее инкубационное яйцо
и корма соответствуют всем тех-
нологическим требованиям.
Для полноценной работы мы
имеем полный набор вакцин,
ветеринарных препаратов и ме-
дикаментов, а также дезинфи-
цирующих средств. Все матери-
ально-технические заявки, не-
обходимые для выполнения
технологических параметров
выращивания птицы, руковод-
ство ООО «Совхоз «Прогресс»
выполняет вовремя и в полном
объеме. Поэтому в этих направ-
лениях мы трудимся без осо-
бых проблем. Сейчас главной
задачей по выращиванию пти-
цы является увеличение сохран-
ности птицепоголовья и ее при-
весов. В данный момент мы за-
действовали  в работе шесть
птицеводческих корпусов из
восьми имеющихся. В них сде-
лан текущий ремонт, в некото-
рых полностью заменили элек-
троосвещение. В соответствии с
ветеринарно-санитарными тре-
бованиями занимаемся обва-
ловкой территории предприя-
тия. У нас пока ощущается не-
достаток кадров, поэтому убой
птицы несколько растянут, что,
влияет на привесы цыплят. Но,
несмотря на эти временные
трудности, предприятие ожило,
продукция пошла. Мы открыли
нашу торговую точку на омутин-
ском центральном рынке, где

покупатели могут приобретать
полюбившуюся продукцию. Тех-
нология производства пока рас-
считана на три закладки инку-
бационного яйца и три партии
убоя птицы с общим объемом
мяса 100-110 тонн в месяц.

Как специалисту в области
птицеводства, хотелось бы по-
рекомендовать руководству
ООО «Совхоз «Прогресс» не
зацикливаться на работе шес-
ти производственных корпу-
сов. Как показывают опыт,
практика и расчеты - чем боль-
ше задействовано мощностей
для выращивания птицы, тем
ниже ее себестоимость. Я бы
предостерег технологов пред-
приятия: для таких небольших
объемов куриного мяса содер-
жать свое родительское стадо
для производства инкубацион-
ного яйца нецелесообразно. В
этом вопросе надо все тонко
экономически просчитать и
принять правильное решение.
И самое главное. В структуре
себестоимости производства
мяса птицы наибольшая доля
затрат приходится на корма. В
связи с сезонными скачками
цен на зерновую продукцию
закупать ее приходится порой
втридорога. Для устранения
этого негативного рыночного
фактора, как это принято и
хорошо отработано на многих
передовых птицеводческих
фабриках и свиноводческих
комплексах, нужно иметь
собственное производство
зерна. Для этого предприятию
желательно бы обзавестись
своей землей, где можно
было бы выращивать зерно-
вые культуры и перерабаты-
вать их на птичьи корма. Толь-
ко тогда экономика содержа-
ния птицы будет высоко рен-
табельной.

Г. АМБРОСЕНКО
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Обратить внимание
на пожарную безопасность

Сотрудниками пожарной ох-
раны продолжается проведение
надзорно-профилактической
работы в жилом секторе, кото-
рая заключается в проверке
жилых домов и надворных по-
строек на противопожарное
состояние, а также проведении
инструктажа с населением о
мерах пожарной безопасности,
выдаются памятки. Цель этой
работы - профилактика и пре-
дупреждение пожаров в жилье,
снижение их количества.

На прошлой неделе сотруд-
никами ОНД по Омутинскому
муниципальному району были
проведены проверки и инструк-
тажи в жилом секторе села
Б-Краснояр.

Серьезных нарушений выяв-
лено не было, незначительные
недостатки устраняются жителя-
ми в ходе проведения осмотра.
В результате обхода жилых до-
мов отмечено, что граждане
стали более ответственно отно-
ситься к пожарной безопаснос-
ти своих домов и приводить
свои жилища, дворы и надвор-
ные постройки к соответствую-
щему противопожарному состо-
янию.

Просим всех жителей Омутин-
ского района обратить внима-
ние на соблюдение требований
пожарной безопасности в сво-
их квартирах и частных домах.

А. ВАЙЗБЕК, дознаватель ОНД
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Мастер-класс по черлидингу
В 2015г. Федерация черли-

динга Тюменской области полу-
чила субсидию на финансовое
обеспечение гранта Губернато-
ра области в сфере физической
культуры и спорта. Денеж-
ные средства направлены на
реализацию проекта «Чир-Экс-
пресс» - проведение мастер-
классов по черлидингу в муни-
ципальных образованиях.

Черлидинг - вид спорта, кото-
рый сочетает акробатику, гим-
настику с элементами танце-
вального шоу. Группы черлидин-
га (поддержки) можно увидеть
на многих  спортивных соревно-
ваниях. Традиция подбадрива-
ния спортсменов издавна была
распространена во многих стра-
нах мира. Например, в древней
Греции зрители возгласами и
жестами старались поднять бо-
евой дух состязающихся во вре-
мя проведения Олимпиад. Пер-
выми черлидерами были муж-

чины. Сегодня в группы под-
держки чаще набирают деву-
шек, профессионально занима-
ющихся гимнастикой. Кроме
того, немаловажную роль игра-
ет привлекательная внешность,
подтянутся фигура, умение ра-
ботать в коллективе. Черлидинг
способствует быстрому похуде-
нию, профилактике заболеваний
сердечно-сосудистой системы,
способствует улучшению осанки,
выносливости, памяти. А еще
дисциплинирует, расширяет круг
общения, помогает излечиться
от депрессии.

В Омутинском районе мастер-
класс по черлидингу пройдет в
октябре в Физкультурно-оздоро-
вительном центре. На него при-
глашаются дети, подростки, тре-
неры, учителя физической куль-
туры. Заявки можно подавать в
отдел культуры, спорта и моло-
дежной политики.

А. ПАЙВИНА


